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10月 3日 (日 )に第 75回体育大会を行いました。今年も新型コロナ

ウイルス感染症対策で規模を縮小しての実施となりましたが、生徒の皆さん

は全力で競技に参加しました。また、保護者の皆様にもご不自由をおかけし

ました。ご協力、誠にありがとうございました。
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◎ 第75団体育大会が行われました。 総合優勝 :青団 応援優勝 :赤団

～ 団長・副団長のみなさん、お疲れ様でした。以下は、感想です。～

(青団団長 :上ノ町新さん)

僕は最後の体育大会で青団団長を務めさせていただきました。コロナ禍で限られ、短くなった練

習時間をリーダー中心に全員が練習に励み、体育大会を成功へと導けました。今でも、体育大会が

開催されたことに感謝しています。終わった後の達成感と皆の楽しかったという笑顔は忘れられ

ないものになりました。団長として、サポートし支えてくれたリーダーや最後までついてきてくれ

た団員には感謝の言葉しかありません。本当に楽しく感動できた最高の体育大会でした。

(青団副団長 :甲斐心和さん)

今年の体育大会は、急な変更があったリアクシデントも起こったりして大変でしたが、今までで

一番楽しかったです。エール交換、演舞、競技中の応援は団員一丸となって取 り組み、最高のもの

になったと思います。そして、最後まで頑張ったリーダーの皆さん、ついてきてくれた団員の皆さ

ん、体育大会を成功させるために力を尽 くしてくださった先生方には感謝しかないです。本当にあ

りがとうございました。

(赤団団長 :河野功悠さん)

僕は中学 3年生になり、初めて団長を経験させていただきました。全体練習をやっていく中で、

自分が団長として大丈夫なのかと思うときもありましたが、副団長やリーダーのサポート、そし

て、団員の協力で無事役目を果たすことができました。体育大会での目標W優勝は達成することが

できませんでしたが、赤団がチームー丸となって競技や応援に取 り組めて本当に良かったです。

1・ 2年生の皆さん、来年また頑張ってください。

(赤団副団長 :丸山莉里さん)

私は体育大会で赤団の副団長をさせていただきました。副団長という立場になってみて学んだ

ことがあります。それは、皆をまとめることの大変さを学ぶことができました。人に指示をすると

いうことはまず自分が正しい行動をしないといけません。だから、皆ができていないということ

は、私ができていないということになります。今まで知らなかったことなどが体育大会を通 して知

ることができました。とても思い出に残る体育大会になりました。団長・リーダー・団員の皆さん、

本当にありがとうございました。
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